



Editorial

Educación médica continua Continuing medical education

Lilia Núñez Orozco*

* Editora en jefe de la revista Neurología, Neurocirugía y Psiquiatría. México.

Citar como: Núñez OL. Educación médica continua. *Neurol Neurocir Psiquiatr.* 2023; 51 (4): 167. <https://dx.doi.org/10.35366/116469>

Las disciplinas de las neurociencias son especialidades complejas con un gran impulso en la investigación, motivo por el que el conocimiento se incrementa día con día y se hace necesaria la constante actualización a través de cursos y congresos que muestren los avances recientes en cada una.

La mayoría de los congresos en estas áreas suceden en la segunda mitad del año, cuando tenemos la mejor oportunidad de llevar a cabo nuestra actualización y podemos elegir entre una gran variedad de eventos para cubrir el interés de cada uno.

Las asociaciones médicas son las que hacen congresos de cada especialidad para cumplir con su principal objetivo, que es la educación continua, apoyar a los médicos para que la lleven a cabo y obtengan puntos para la recertificación obligatoria cada cinco años y, de esta manera, ofrecer programas que concentren la información en un corto tiempo, ya sea de manera presencial y/o en línea, como se hizo desde la pandemia, modalidad que llegó para quedarse ya que facilita la asistencia a distancia.

Así, contamos con congresos especializados en epilepsia, enfermedad vascular cerebral, esclerosis múltiple,

neurocirugía, psiquiatría, disciplinas diversas de las neurociencias y neurología, por citar los principales. Además de proveer conocimientos, ofrecen un espacio para presentar aportaciones de investigación en cada disciplina de tal forma que podemos darnos cuenta del trabajo en los diferentes centros.

Ya hemos publicado las memorias de los trabajos presentados en el congreso de CAMELICE y ofrecemos este espacio para hacer lo mismo con los trabajos que se presenten en otros congresos, invitando también a los autores a que publiquen artículos *in extenso* en nuestra revista, con el beneficio de no dejar perder la información de sus investigaciones y difundirlas con un público más amplio, obtener un puntaje curricular adicional y colaborar con nosotros para seguir elevando la calidad de nuestra revista.

Igualmente invitamos a los médicos en formación a que su tesis para terminar su especialidad, sea publicada como un artículo.

Esperamos sus colaboraciones.

